

# 東桂小だより

第3号 令和5年6月20日（火） 発行責任者：校長・清水浩喜

【学校教育目標】

みんなが主役

夢と目標に向かう東桂っ子

～チャレンジ！

自分で！自分たちで！～



## 梅雨入り・水無月！

しっとりとした空気に緑の香りが漂う初夏を迎えています。また、うとうしいじめじめした雨模様が続く季節でもあります。動植物たちにとっては、恵みの梅雨時です。

学校は、様々な諸行事を無事に終え、1学期の振り返しを迎えています。子どもたちが、明るく元気に生活しています。

そして、それぞれの学年・学級では、学習のまとめや生活目標に向かう姿が見られます。6月の全校集会では、あらためて「チャレンジ！自分で！自分たちで！」に取り組むことを確認しました。1学期のまとめに向けて、チーム東桂小は、みんなで力を合わせてがんばります！

### ★スクールガードの皆様、毎日ありがとうございます！！



東桂地区の大きな特徴は、スクールガードのあたたかい見守り活動の素晴らしさだと思います。近年は、下校に合わせたパトロール活動も実施していただいています。他地区で勤務していた折も、「東桂地区のスクールガード活動は、すごく活発でうらやましいです。」などの声がたくさんあがっていました。実際に、多くの皆様に、登下校の安全見守り活動を行っていただき、子どもたちが安心して登下校ができています。心より感謝申し上げます。

なお、コロナ禍で実施を見合わせていた「発会式」を、7月20日（木）に実施することを決定しました。詳細は、別文書にてご案内申し上げます。皆様方と子どもたちが、さらにつながり、この活動が東桂の宝物になることを願います！

### ★児童総会「飛び出せ！明るく個性あふれる東桂小児童会！」



5月26日（金）に、児童総会を実施しました。執行部や委員会の提案や答弁は、立派でした。各学級代表の発言は、堂々としていました。子どもたちが、心からよりよい活動をしようと真剣に話し合った児童総会でした。いいぞいいぞ東桂っ子！！



# ★学年部会行事！！

## 《第1学年～給食試食会～》



◎学年部会行事も復活です！部会役員の皆様、企画、運営など、ありがとうございました。

栄養教諭による「給食の調理や献立の工夫」の講義がありました。大きな鍋やししゃもじで、たくさん作ることの大変さを知りました。その後は、親子でおいしく楽しく給食を食べました。1年生の成長も感じることができました。

## 《第2学年～親子でフィットネスダンス～》



外部講師をお招きし、楽しくパワフルに親子で体を動かしました。親子で触れ合う時間で、みんなみんなにっこにこの笑顔になりました。親子の絆もばっちり！パワー全開の2年生でした！

## 《第4学年～親子で誕生学を学ぼう～》



外部講師をお招きし、「誕生学」を学びました。0.1 ミリから生まれる命のつながりと重さを、親子で一緒に学び合う貴重な機会となりました。かけがえのない命を心から大切に！やさしい心がぐんと伸びた4年生でした！

## ★3年生の自転車教室！



大月警察署交通課による自転車教室を開催しました。交通ルールを守った安全な乗り方を指導していただきました。真剣に学んだ3年生でした。そして、交通事故から身を守るために「ヘルメット着用」を誓った3年生でした！

## ★楽しく全力「林間学校」5年生！



「51人みんなで良く学び、楽しい林間学校にするぞ！おー！」やる気と行動力とやさしさに満ちた林間学校でした。本気で頑張ることのすばらしさと美しさにあふれた林間学校でした。よくがんばったね5年生！すごいぞすごいぞ5年生！